



#fürBocholt | Januar 2020

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

die CDU Bocholt möchte Sie mit dem Newsletter **#fürBocholt** kurz über einige Neuigkeiten und Entscheidungen informieren:

1. Zu Gast bei der Zentralschule für Gesundheitsberufe



Zu seiner vergangenen Sitzung traf sich unser Stadtverbandsvorstand in den

Räumlichkeiten der Zentralschule für Gesundheitsberufe. Vor der eigentlichen Sitzung informierte der stellvertretende Schulleiter Sebastian Stahlhauer die CDU-Vertreter über die Organisation als auch über die angebotenen Ausbildungsberufe. Zurzeit werden in Bocholt 180 Frauen und Männer für das St. Agnes-Hospital als auch für das St. Marien-Hospital in Borken ausgebildet. Sebastian Stahlhauer stellte den Vorstandsmitgliedern außerdem die neue Pflegeausbildung vor. In dieser werden die bisher separat laufenden Ausbildungswege in der Altenpflege, der Gesundheits- und Krankenpflege sowie der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege in einer generalistischen Ausbildung zusammengefasst. So lernen die Auszubildenden alle Berufsfelder kennen. Die Nachfrage hiernach ist extrem groß, wie Stahlhauer erklärte.

2. Ein erfolgversprechendes Team

Die anstehende Kommunalwahl wirft ihre Schatten voraus. Am 13. September zählt´s für unseren Bürgermeisterkandidaten wie auch für die 23 Ratskandidaten. Zuletzt haben unsere Ortsverbände Mitte, Süd-West und Nord-Ost ihre Kandidaten für die Wahlbezirke vorgeschlagen. Mit Barbara Fölting, Alfred Löffler, Gisbert Bresser, Thomas Eusterfeldhaus, Kerstin Krasenbrink, Gudrun Koppers, Bernhard Lübberdink, Johannes Dyhringer, Elisabeth Kroesen, Jürgen Knipping und Rainer Venhorst ergänzen viele erfahrene Ratsmitglieder wie auch frische Gesichter unser erfolgversprechendes Team. Thomas Kerkhoff nutzte die Sitzungen, um mit den CDU-Mitgliedern ins Gespräch zu kommen.

3. Unser Bürgermeister #fürBocholt

Am 5. Februar findet ab 19 Uhr der Parteitag der CDU Bocholt in der Rose Biketown (Werther Straße 44) statt. An diesem Abend wollen wir unseren Kandidaten für die anstehende Bürgermeisterwahl offiziell nominieren. Sie sind herzlich eingeladen! Bitte melden Sie sich per E-Mail an info@cdu-bocholt.de oder telefonisch unter 02871/23147 an.







#fürBocholt | Januar 2020

4. Thomas Kerkhoff sucht das Gespräch



Der Austausch mit den Bocholter Bürgerinnen und Bürger ist unserem designierten Bürgermeisterkandidaten Thomas Kerkhoff sehr wichtig. Deshalb ist er bereits jetzt auf vielen Veranstaltungen und Terminen, um sich ein Bild von den Anliegen der Bocholterinnen und Bocholter zu machen. So informierte er sich beispielsweise beim Neujahrsempfang des THW bei den vielen ehrenamtlichen Helfern über die Situation in Bocholt. Diese berichteten ihm auch von zurückliegenden Einsätzen. Viele Ehrenamtliche traf Thomas Kerkhoff auch beim Neujahrsempfang der Stadt Bocholt. Bei den Bocholter Bauern schaute Thomas Kerkhoff ebenfalls vorbei, als diese auf dem Wochenmarkt über die heimische Landwirtschaft informierten.



5. Der Kreis investiert in Bocholt

Über 9 Millionen wird der Kreis Borken wieder in Projekte in Bocholt investieren. Allein 6 Millionen sollen dabei in den Ersatzneubau der Dreifach-Sporthalle am Berufskolleg Bocholt West fließen. Zusätzlich betreut der Kreis die beiden Berufskollegs in Bocholt mit insgesamt 3.700 Schülern. Besonders erfreulich für die Finanzen der Stadt Bocholt ist, dass die Kreisumlage mit 342 Euro pro Einwohner die niedrigste in ganz Nordrhein-Westfalen ist. So steht der Stadt mehr Geld zur Verfügung, um wichtige Projekte vor Ort zu finanzieren.

6. Ein neues Gesicht in der Fraktion



Mit einem unterhaltsamen Abend auf der Eisbahn startete unsere Fraktion in das neue Jahr. Gleichzeitig verabschiedete die Fraktion Christina Herbrand. Diese legte ihr Ratsmandat zum Ende letzten Jahres nieder, um mehr Zeit für ihre junge Familie zu haben. Für Herbrand rückt Joachim Unland als Stadtverordneter nach, der auf der Eisbahn seinen Einstand in die Fraktion feiern konnte.